

COLOMBIA >

## Exfuncionaria de **Ecopetrol** es condenada por apropiación ilegal de viáticos de la entidad

La Fiscalía sentenció a Alexandra Rodríguez Álvarez a cinco años y cinco meses de prisión

Por Daniela Beltrán

05 Sept, 2023 02:25 p.m. CO

Compartir



Exfuncionaria fue condenada por apropiación ilegal de viáticos de la entidad - crédito REUTERS/Luisa González

La Fiscalía General de la Nación demostró por medio de material probatorio que **Alexandra Rodríguez Álvarez**, exfuncionaria de **Ecopetrol**, se apropió mediante diferentes **maniobras ilegales de viáticos** de la entidad.



Te puede interesar:

Procuraduría citó a declarar al presidente de **Ecopetrol** por supuesto ingreso de dineros irregulares a la campaña de Gustavo Petro

A través de preacuerdo, la exservidora aceptó de manera libre y voluntaria los delitos de falsedad material en documento público agravado y estafa agravada.

Ahora puede seguirnos en nuestro [WhatsApp Channel](#) y en [Google News](#).

De acuerdo con información revelada por la Fiscalía, los hechos ocurrieron entre 2016 y 2018, cuando Rodríguez Álvarez era la encargada de brindar

### Lo Último | Colombia

Así fue la única vez que Colombia cayó ante Venezuela por eliminatoria en Barranquilla



División entre taxistas: parte del gremio afirma que bono de compensación no es suficiente

Abuelastro fue enviado a la cárcel por presunto abuso sexual a tres hermanas menores de edad

Caso Laura Sarabia: Fiscalía pidió cárcel para agente de la Sijin implicado en chuzadas a Marellys Meza

Óscar Córdoba mostró la diferencia de estatura que le lleva su hijo: "Es la última vez que lo alcanzo"

### Te Recomendamos

1 Ministerio de Defensa propone que la Policía Nacional ya no se encargue de vigilar detenidos



2 "Tornado" en playas de Tubará, Atlántico, generó pánico en turistas y pobladores



3 Aldor, dueña de las gomitas Trolli, demandará penalmente a quienes suplantaron sus empaques para comercializar golosinas con marihuana



4 Karol G pone fin a su capítulo con Anuel



5 Inauguraron un estadio en honor al excomandante del M-19 Jaime Bateman



soporte administrativo para gestionar las comisiones de servicio en la Vicepresidencia de Transformaciones de **Ecopetrol**.

Te puede interesar:

**Aunque el desempleo en julio se ubicó en el 9.6% brecha de género en las empresas sigue subiendo** | >

De esta manera tuvo **acceso a la plataforma** usada para tramitar y legalizar los recursos dispuestos para cubrir los viajes empresariales que realizaban los directivos y trabajadores de la petrolera.

Un juez Penal de Circuito de Bogotá profirió sentencia y la **condenó a cinco años y cinco meses** de prisión. Además, emitió en su contra una orden de captura internacional, pues la mujer vive actualmente en España y debe cumplir la pena en Colombia.



Enfuncionaria aprovechó su carga para solicitar los viáticos de otros funcionarios - crédito REUTERS/Luisa González

Durante la investigación, que fue liderada por un fiscal de la Dirección Especializada contra la Corrupción, se demostró que la exfuncionaria se aprovechó el cargo que desempeñó, **usó el nombre de siete funcionarios** y presentó 94 solicitudes de viáticos.

“Para sustentar estas actuaciones firmó documentos suplantando firmas e hizo las solicitudes cuando los servidores afectados estaban en vacaciones o en etapa de cierre de contratos, aspecto que impedía salir de comisión”, se lee en un comunicado.

También se evidenció que Rodríguez Álvarez se apropió ilegalmente de **\$57.941.009**. Adicionalmente, hizo incurrir en error a las personas que autorizaron el desembolso de los viáticos creyendo que eran peticiones legales.

Te puede interesar:

**Denuncias por violencia intrafamiliar disminuyeron un 45.3% en Caloto, Cauca** | >

Hay que tener en cuenta que en días pasados **la junta directiva de Econetrol**

may que tener en cuenta que, en los pasados meses, la junta directiva aprobó la salida de cuatro vicepresidentes de la compañía estatal y nombró a sus respectivos reemplazos. Según explicó la entidad, el remezón de los altos ejecutivos se da para conformar un grupo de trabajo de cara a los nuevos retos que se avecinan.

Tras un primer semestre con bajas en las cifras de utilidades, la junta directiva de **Ecopetrol** decidió la salida de cuatro miembros de la alta gerencia. Se trata de María Juliana Albán Durán, quien se desempeñaba como vicepresidente Corporativa de Cumplimiento, y salió desde el mismo día de la decisión. Al igual saldrán Jaime Caballero Uribe, vicepresidente Corporativo de Finanzas y Valor Sostenible, y Yeimy Báez Moreno, de Soluciones de Bajas Emisiones. A ellos se sumará Ernesto Gutiérrez de Piñeres, de Ciencia, Tecnología e Innovación, que estará hasta el 31 de agosto en su cargo.

Según confirmó **Ecopetrol**, los cambios en su alta gerencia fueron decididos "con el fin de integrar el equipo de trabajo frente a los nuevos retos de la compañía". Se trata de cuatro miembros de las 12 vicepresidencias principales de la organización de la estatal petrolera. Dos de las áreas corporativas, uno del área de operación y otro del área de control.

## Utilidades de **Ecopetrol** se desplomaron en el primer semestre del 2023

El balance de operación de **Ecopetrol** durante el primer semestre de 2023 dejó noticias negativas. Las utilidades netas de la estatal **cayeron un 61%** para el segundo trimestre, lo que significa un menor nivel de ingresos para la Nación, debido a las transferencias e impuestos que obtiene de la venta del crudo.

El informe presentado por Ricardo Roa destacó que las utilidades netas acumuladas del primer semestre de 2023 alcanzaron 9.7 billones de pesos (12 billones sin reforma tributaria), lo que se ubica como el segundo mejor resultado financiero de la historia del Grupo **Ecopetrol** en un periodo comparable. Pero en referencia las cifras récord alcanzadas en 2022, los resultados son negativos.

### 👁 Seguir leyendo

Así se incrementaría el precio de la luz si se cumple la idea de Gustavo Petro de transporte gratis →

Así vive John Poulos en La Picota: lo acusan de racismo y de ser un preso conflictivo →

Duro llamado de Iván Name a Gustavo Petro: "Tengo que pedirle al presidente que nos respete" →

### + Temas Relacionados

Fiscalía General de la Nación

Condena

Exfuncionaria

**Ecopetrol**

Alexandra Rodríguez Álvarez

Manipulación

Viáticos

Colombia-Noticias

## Más Noticias

De un senador por el centro de

## Por un cargador, pelea entre dos familias terminó con una persona muerta en Antioquia

Un integrante de una de las familias involucradas no habría devuelto un cargador de celular, motivo por el cual se habría desencadenado un enfrentamiento entre varias personas en Itagüí



## Fiscalía confirmó que Laura Sarabia tiene fuero: fiscal delegado adelantará investigaciones

El ente acusador anunció que "realizará los trámites pertinentes para que el caso sea asumido por un fiscal de la Delegada ante la Corte Suprema de Justicia, teniendo en cuenta que ella ostenta ahora fuero constitucional"



## Así fue la única vez que Colombia cayó ante Venezuela por eliminatoria en Barranquilla

En 2003, la Vinotinto sorprendió a la Tricolor en La Arenosa con un golazo de Juan Arango, que en varias oportunidades le amargo la vida a los cafeteros



## División entre taxistas: parte del gremio afirma que bono de compensación no es suficiente

El valor del bono dependerá del lugar en el que esté registrado el vehículo de servicio público



## Abuelastro fue enviado a la cárcel por presunto abuso sexual a tres hermanas menores de edad

El procesado habría sometido a las niñas a tocamientos en reiteradas ocasiones desde 2020 hasta abril de 2023



### MÁS NOTICIAS

#### VIOLENCIA



Alias Edwin, presunto explosivista de las disidencias de las Farc fue capturado

Disidencias de las Farc obligaron a ciudadanos a participar en evento político en Cauca

Arauca en alerta: Nueve cadáveres fueron hallados tras enfrentamientos entre ELN y disidencias de las Farc

Video: motero transportaba 477 granadas para el Estado Mayor Central (EMC), una disidencia de las extintas FARC

Lideresa social finció haber sido atropada

#### ENTRETENIMIENTO



Andy Rivera preocupó a sus seguidores con mensaje luego de salir de la clínica

La reacción de TheGerfg tras concierto de Karol G en Miami: "Me la peló, una auténtica barbaridad"

De las buses a la música: el freestyler Valles-T expone la evolución de su creatividad más allá de las batallas

El K-pop muestra su fuerza en Colombia: descubre lo más popular en iTunes

Luis Miguel en Colombia: se conoció

#### DEPORTES



Así fue la única vez que Colombia cayó ante Venezuela por eliminatoria en Barranquilla

Óscar Córdoba mostró la diferencia de estatura que le lleva su hijo: "Es la última vez que lo alcanzo"

Ramón Jesurun fue crudo con el futuro de la selección Colombia femenina tras la salida de Nelson Abadía

Colombia vs. Venezuela: Recuerdo amargo del último partido de Santiago Arias con la selección

Enriquez de Bosa, Junjara y compañía en

Lideresa social fingió haber sido atacada con ácido para recibir esquema de protección: la Fiscalía le levantó cargos

Esta mujer en Colombia se conoce oficialmente la fecha de preventa para las entradas

Exjugador de Boca Juniors y campeón en Europa está en la mira del América: de quién se trata

infobae

Seguinos:



Secciones

América

Argentina

Colombia

España

RSS

México

Perú

Últimas Noticias

Contáctenos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

Legales

Términos y Condiciones

Política de Privacidad